

県立新潟北高等学校

令和6年度 生徒会執行部

学校紹介

新潟北高等学校では、AKO北高を合い言葉に生徒は高校生活を送っています。Aは「あいさつ」、Kは「きれい」、Oは「思いやり」です。

さわやかな挨拶（A）をすることが人間関係を良くします。きれい（K）を心掛け、清潔な身だしなみ、身の回りの整理整頓や掃除することで心も磨かれ、謙虚になり、感動の心をはぐくみ、感謝の心が芽生えます。思いやり（O）、怒の心を一人一人が持ち行動することで、人としての心遣いや考え方の根本を学ぶことが出来ます。これらを実践することで、今後社会に出た時に北高での経験が大変役に立つと思います。

また、オンリーワンの学校づくりを目指して、県立幼稚園との異校種間交流をおこなうと共に、総合的な探究の時間では、「北星プラン」を実施することで地域と連携した活動を通して、豊かな人間性を形成し「人間力」の育成を目指しています。

昨年度までで校舎改修工事も終わり教室棟がリニューアルされ、新しい教室で学校生活を送ることが出来ます。そして今年度は体育祭、球技大会が行われるほか、北星祭（文化祭）が久しぶりに復活する予定です。

体育祭

体育祭は3年生がリーダーとなり、全学年が協力して勝利に向かって突き進む姿は見ものです！昨年度はビックスワスタジアムでおこなわれましたが、今年度はe c oスタジアムで行われます。



球技大会

クラス対抗で全学年が熱く闘います



展示発表会

昨年度は校舎改修のため、北星祭（文化祭）のかわりにクラス部活動展示発表会が行われました。今年度は北星祭が復活する予定です。



北星プラン

地域を調べる活動を行い、地域と連帯した活動を通して豊かな人間性を形成して、地域で活躍できる「人間力」の育成を目指しています。



最後に

新潟北高校では、充実した高校生活を過ごしながら自己研鑽に励むことができます。生徒一人一人はそれぞれの目標に向かって、部活動や生徒会活動、学校行事に積極的に参加しています。わからないことがあっても優しい先生方や先輩たちのおかげで安心して高校生活を送ることができます。

中学生の皆さんも、新潟北高校で様々なことに挑戦し、楽しい高校 3 年間を送ってみませんか。

生徒会長 加藤 実李花